
Avancer au sein des municipalités

Image not found or type unknown

"Ce sera une année de travail intense dans des conditions difficiles mais ce sera une année où
nous devons aller de l'avant" a souligné le président cubain.



La Havane, 1er février, (RHC)- Le principal dirigeant cubain, Miguel Díaz-Canel, a participé par
vidéoconférence à un échange avec les présidents des Assemblées Municipales du Pouvoir Populaire.

Suivant l'agenda de travail, les expériences dans l’analyse des budgets et du plan de l'économie au
niveau territorial ont été évaluées. Le budget et le plan de l'économie au niveau territorial viennent
soutenir les stratégies locales et les dépenses sociales dans le secteur du logement,  les subventions, la
transformation des quartiers et l'usage et la destination des ressources.

La  ministre des Finances et des Prix, Meisi Bolaños Weis, a réitéré l'importance de concevoir le budget
de manière intégrale depuis la base jusqu’au sommet.

«Le budget est impliqué dans tout ce qui est fait par la municipalité. Il soutient chacun des programmes
des municipalités. Il est donc très important, à l’heure d’analyser la question des logements, de voir
l’exécution du budget. Si c’est le cas d’analyser les programmes en cours dans les quartiers, il faut voir
l’exécution du budget. Si le ministère de l’Éducation rend compte de sa gestion, il faut donc voir comment
le ministère de l’Éducation a employé ce budget. Ce n’est qu’un exemple.»

Sur ce point, Esteban Lazo Hernández, président de l’Assemblée Nationale, a considéré que travailler
avec objectivité dans l'élaboration et l'exécution du budget des municipalités est un défi pour atteindre la
durabilité.

De son côté, le Premier ministre, Manuel Marrero Cruz, a exhorté à l’approfondissement  dans
l'élaboration et la conception des budgets territoriaux, dont les priorités sont définies dans la stratégie de
développement économique et social des municipalités.

«Nous considérons qu’à l’heure de présenter un budget à une assemblée municipale, il doit être
accompagné d’un rapport reflétant en tout premier lieu les actions à entreprendre dans le cadre du plan
stratégique adopté par cette instance. Cela génère de la confiance. C’est un exercice démocratique car la
population doit connaitre l’avenir  des  municipalités jusqu'en 2030 et combien d'actions vont être
menées».

D’autres  points débattus de  l'ordre du jour de la réunion, étaient l’analyse de la question de l’inflation, les
mesures approuvées pour la contrer ainsi que les processus de décentralisation des compétences des
municipalités.

Le vice-Premier ministre et ministre de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil, a fait référence à
une enquête réalisée dans les territoires qui a révélé les domaines considérés comme exclusifs des
municipalités, à savoir les services communautaires, le commerce et la gastronomie, le développement
local, la planification urbaine et territoriale et l'agriculture.

Le président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez a finalement exposé les priorités pour l'année en cours,
le contexte dans lequel se déroule l'activité de la nation et les stratégies pour non seulement résister mais
aussi avancer de manière créative: 

«Ce sera une année de travail intense qui se déroulera dans des conditions très difficiles, mais c'est une
année où nous devons aller de l’avant. Nous devons récupérer le recul provoqué par le Covid-19 et par
tout ce que nous avons vécu ces deux dernières années» a-t-il souligné.
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